

Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Naucalpan

"2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México".

26-MARZO-2024 COMUNICADO 014

LLAMA EL GOBIERNO DE NAUCALPAN A NO DESPERDICIAR EL AGUA EL PRÓXIMO SÁBADO DE GLORIA

 Habrá multas de más de 10 mil pesos a quienes se les sorprenda haciendo mal uso del recurso hídrico.



El gobierno municipal de Naucalpan, refrenda su compromiso para cuidar, preservar y concientizar a la población para hacer uso responsable del cada vez más escaso recurso hídrico y hace un llamado urgente para evitar su desperdicio durante el próximo Sábado Santo, ya que a quien se sorprenda derrochándolo, podrá hacerse acreedor a una sanción económica de más de 10 mil pesos y/o arresto hasta por 36 horas.

Cabe recordar que el pasado 5 de febrero se estableció en el Bando Municipal el incremento a las

multas, las cuales pasaron de 5 mil a 10 mil 857 pesos de acuerdo con su artículo 173 del capítulo segundo de las infracciones y sanciones, fracción XI en el que se establece que serán acreedores a ésta:

"Quienes desperdicien y/o utilicen indebidamente el agua, ya sea en cantidad excesiva, desproporcionada o permitan que se derrame en cualquier lugar sin ningún uso apropiado, así como impidan su uso a quienes deban tener acceso a ella en tuberías, tanques o tinacos almacenados".

Av. San Luis Tlatilco No. 19, Fracc. Parque Industrial Naucalpan, Naucalpan de Juárez, Edo. de Méx. C.P. 53489 55 5371 1900 / 55 2629 5750

Rev.: 07 02012024 ON-DGE-45



Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Naucalpan

"2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México".

En esta ciudad, el 20% del abasto de agua se realiza a través de pozos propios; 5% de la Presa Madín y el 75% restante se complementa con el recurso en bloque que se recibe del Sistema Cutzamala, sin embargo, con la reducción de la entrega del vital líquido por parte del gobierno federal, a causa, por un lado, de la sequía que se sufre a nivel nacional y por el otro, a la falta de inversión en la materia, se vuelve indispensable su cuidado.

Ante ello, se invita a los naucalpenses a ser parte de la solución y adoptar medidas preventivas ante el desperdicio.

Aunque está considerado como una tradición, el próximo Sábado de Gloria no es el momento, dadas las condiciones actuales de escases, de jugar y desperdiciar el vital líquido.

Rev.: 07 02012024 ON-DGE-45